



平成30年度 仙北市立白岩小学校学校だより ～学校・家庭・地域をつなぐかけ橋として～

三つ柏

— MITSU KASHIWA NO.42 —

平成31年3月28日発行

感想発表は「NO原稿」で！-平成30年度 修了式-

3月20日(水),平成30年度の修了式が行われました。学年ごとへの修了証の授与,校長先生からの話に続き,今年度頑張ったことや来年度の抱負を,各学年の代表が発表しました。2年生以上の代表は,それを原稿を見ずに暗記して堂々と発表してくれました。何よりも子どもたちの成長を感じた時間になりました(5年生のKさんの発表は,最上級生になるという自覚と責任,喜びが感じられる素晴らしい発表でした。発表した内容を掲載しましたので,ご一読ください)。



5年生をふり返って

K

私は,5年生で特に印象に残っていることが二つあります。

一つめは,算数の授業です。5年生の勉強は,1から教えられるということがあまりなく,前に習った勉強をいかしてやるころがほとんどでした。でも私は,前に習った勉強を完璧には覚えていなかったため,何度も先生に教えられました。そこで私は,前の学年での学習態度のあまさや意識が足りなかったことを知りました。

二つめは,保呂羽山宿泊学習です。4年生の先頭に立って行動するのは大変で,去年の5年生の大きさを学ぶことができました。自分の事だけではなく,周りのみんなのことを考え,楽しむことができた宿泊学習だったと思います。

私は,5年生として一年間を過ごして,めあてに向かって努力する力が身に付いたと思います。それは,印象に残っている「算数」の影響だと思います。全校テストの成績が落ちなかったことも日々の努力のおかげだと思います。

6年生になったら,5年生のときよりも積極的にがんばりたいです。オールスマイルグループでは,下学年の手本になるよう行動し,委員会では,進んで発表したいです。そして,最高学年として,慕われ,頼られる6年生になりたいです。



これを全て暗記し,相手に分かりやすく発表してくれました。さすが今度の最上級生!下級生にとっても,よい手本になったと思います。他の子どもたちの発表も大変立派でした。発表してくれたTさん,Wさん,Tさん,Kさん,Kさん,ありがとう!

5人の先生方、白岩小の思い出を胸に新たなステージへ！

—平成30年度 離任式—



平成30年度の定期人事異動に伴い、5人の先生方が本校を離れることになり、3月28日(木)、離任式を行いました。5人の先生方には大変お世話になりました。ありがとうございました。次のステージでのご活躍を心からご祈念申し上げます。



T 先生(ご退職)

この3月をもって、定年退職となりました。白岩小学校には、最後の5年間お世話になり、楽しい時間を過ごさせていただきました。子ども達と勉強したり様々な活動をしたことはもちろん、生活科や総合的な学習で白岩の名所・施設の訪問をしたこと、燈火祭で雲巖寺の鐘つきや燈火点灯をしたこともよい思い出です。器楽部の担当や学習発表会での全校音楽、儀式等でピアノを弾いたことも楽しかったです。最後までつつがなく過ごせたのは、明るく元気な子ども達と協力的な保護者・地域の方々、先生方のおかげです。そして、最後に立派な卒業式にしてくれた子ども達に感謝しています。卒業式の後、子ども達から私の卒業証書をもらいました。すっきりした気持ちで退職します。いままで本当にありがとうございました。白岩小学校の今後の発展をお祈りしています。



S 先生(大仙市立中仙小学校へ)

校舎から見える山々、四季折々に見られる花、そして子どもの声、私にとって素敵な場所“白岩”。「白岩は何かをもっている」その何かを見つけ、その何かを輝かせるため三年間、よき子どもたちに恵まれて楽しい日々を過ごすことができました。地域の方々には、大変お世話になりました。

しんけんに学習、いろんな行事に取り組みました
らくせず走り、みんなで体を鍛えました
いつでも、みんな笑顔で元気、休む人などいません
わになり縦割り活動、仲良く全校の絆を深めました
こんなすてきな白岩小学校、今まで本当にありがとうございました。



S 主任主査(仙北市立神代小学校へ)

平成26年4月1日に白岩小に赴任し、月日が過ぎるのは早く5年が過ぎました。明るく元気な子どもたちに囲まれ、きれいな校舎の中で勤務できたことは、私にとって忘れ得ぬ貴重な時間だったと思います。最後に白岩小を支えてくださっている地域の方々、保護者の皆様に感謝して、新天地へ参ります。ありがとうございました。



K 先生(大館市立東館小学校へ)

12月から白岩小学校でお世話になり、あっという間に4か月が過ぎました。学校教育の現場は初めてで、子どもたちとうまく接することができるのか不安でしたが、その不安をふき飛ばすくらい白岩小の子どもたちは元気でした。1、2年生は、帰る前に保健室に寄ってあいさつをしてくれました。3～6年生は、休み時間に保健室に来てたくさんお話をしました。たった4か月ですが、子どもたちとたくさんふれあうことができ、その時間がとても楽しかったです。短い時間でしたが、初めての教育現場である白岩小学校で過ごしたことは、これからはずっと忘れたいと思います。4月からは、仙北市を離れてしまいますが、新天地でいろいろなことを学び、教師として戻ってきたいと思います。ありがとうございました。



S さん(ご退職)

大変お世話になりました。この七年間楽しく過ごさせていただき、ありがとうございました。白岩小学校、白岩地区ののますますの発展をお祈り申し上げます。

一年間、ありがとうございました

一年間、学校へのご支援、ご協力本当にありがとうございました。4月から新たな白岩小学校がスタートします。お別れする先生方の思いを受け継ぎ、転入する6人の職員のパワーをもらい、さらに活気のある学校にしていきたいと思っております。今後とも宜しくお祈りいたします。



